
* В парткоме комбината = Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

выполнить
Состоялось совмест

ное заседание партко
ма комбината и объ
единенного построй-, 
кома, на котором' об
сужден вопрос «О ме
рах по безусловной 
Сдаче пусковых объек
тов и выполнению со
циалистических обяза
тельств на 1978 год». 
Сообщения о ходе ра
бот на пусковых объ
ектах сделали началь
ники генподрядных уп
равлений.

Партком и объеди
ненный постройкой от
метили, что, несмотря 
на крайне напряжен
ный момент, на от
дельных объектах не-

НАМЕЧЕННОЕ
четко организован ра
бочий день отделочни
ков, бывают случаи 
простоев, нарушения 
распорядка дня. Пар
тийные, профсоюзные 
организации должны 
взять под строгий 
контроль ход работ на 
пусковых объектах, 
развернуть действен
ное социалистическое 
соревнование за до
срочную сдачу объек
тов.

Дело чести всего 
коллектива комбина
та — выполнить наме
ченный план сдачи 
объектов!

Свердловский
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪКДИНЕЯЙОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 

И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

ф № 49 (253). ф ПЯТНИЦА, 15 ДЕКАБРЯ 1978 г. ф ЦЕНА 2 КОП.

* На пусковых объектах
Подходит к концу тре

тий год пятилетки, год 
ударного труда. Дейст
вительно по-ударному 
поработали в этом году 
большинство бригад 
строителей нашего ком
бината. Самый большой 
объем жилья мы вво
дим в четвертом квар
тале: около 130 тысяч 
квадратных метров. А 
еще более семи тысяч 
квадратных метров до
бавляют объекты соц
культбыта. Поэтому осо
бенно напряженно тру
дятся сегодня строители 
на пусковых объектах.

Стройуправлению № 15 
в канун годовщины Ок
тября удалось сдать с 
оценкой «хорошо» дом 
№ 57 на Сортировке, а 
6 декабря сдана 16-этаж
ка № 40 на улице Решет
никова. Для выполнения 
плана надо завершить 
отделку еще трех до
мов. Две спаренные 
«двенадцатиэтажки» на 
улице Азина принял в 
середине ноября у СУ-28 
участок А. С. Фадеева. 
Отделочное звено комп
лексной бригады В. М. 
Сыщенко продолжает

ИДЕТ СКОРОСТНОЙ МОНТАЖ

БЛИЗИТСЯ ФИНИШ
так называемый «ре
монт» дома: заделывает 
оставленные монтажни
ками швы, настилает по
лы в коридорах и на 
кухнях. Приступили к ра
боте маляры. Заверша
ется оклейка обоями 
стен и потолков.

Самый тяжелый у 
СУ-15 объект на сегод
ня — девятиэтажный 
180-квартирный дом по 
улице Шефской. Из пяти 
подъездов дома готовы 
пока только четыре. Пя
тый подъезд — угловая 
поворотная вставка — 
находится в монтаже. 
Монтажники СУ-27 дош
ли до восьмого этажа в 
начале этой недели. И 
только на днях были за
крыты шахты лифтов 
еще на двух подъездах. 
Поскольку дом до сих 
пор не подключен к теп
лоцентрали, работают 
пока только плотники и 
несколько штукатуров. 
Основной объем работ 
выполняет бригада 

плотников В. П. Бурова. 
На днях подойдут на по
мощь остальные брига
ды, освободившиеся 
после сдачи дома № 40.

В начале декабря 
СУ-13 сдало «пятиэтаж
ку» на улице Самолет
ной с хорошей оценкой 
для коллектива завода 
«Уралэлектроугли». Ос
новной объем работ у 
СУ-13 сейчас в квартале 
3—4 Сортировки. При
чем два объекта — дома 
№ 56 и 58 еще не закон
чены монтажом. На до
ме № 58 бригаде М. М. 
Михайлова из СУП оста

лось смонтировать еще 
два этажа. Из-за нерас
торопности СУ-29 задер
живается сдача дома 
треста Уралэлектромон- 
таж на улище Шатур
ской. Не сделаны отмо
стка, планировка пло
щадки и подъездные 
пути.

Самый тяжелый
объект, по мнению ру
ководства СУ-13, — до

Декабрьский морозный 
ветер режет лицо. Здесь, 
на высоте четвертого эта
жа, его порывы кажутся 
особенно резкими и хо
лодными. Металл арма
туры обжигает пальцы, 
заиндевели панели. Но 
монтажники не обращают 
внимания на стужу. Та
кая уж у них работа: в 
любую погоду, днем и 
ночью выходят они на 
трудовую вахту. Закалки 
физической, сильной во
ли требует эта специаль
ность.

Этих качеств не зани
мать монтажникам брига
ды В. М. Сыщенко из 
СУ-28. С особым напря
жением трудится извест
ный коллектив на фини
ше года. Еще бы, ведь 
неделю назад партком 
ДСК вынес решение о 
проведении скоростного 
монтажа дома № 9 по 
улице Викулова.

Здесь, в прилегающем 
к Верх-Исетскому заводу 
микрорайоне, Валентин 
Сыщенко и его товарищи 
уже работали лет шесть 
назад, собрали две «две
надцатиэтажки». И вот 
вновь вернулись на зна
комое место. Такова судь
ба монтажников. За год 
несколько раз меняется 
место работы, весь город 
успевают объехать, всю
ду оставляя долговечные 
памятки своего труда.

Скоростной монтаж не 
в диковинку. для этой 
бригады. Монтажники 
Сыщенко сейчас счита
ются лучшими специали

ма камвольного комби
ната на Вторчермете. По 
плану должен вводить
ся в этом году только 
один двенадцатиэтажный 
корпус. Но заказчик от
казывается принимать 
дома раздельно. Поэто
му отделочникам участ
ка В. А. Тюлюбаева при
ходится сейчас вести ра
боту в двух домах одно
временно. Готовится к 
сдаче магазин «Молоко» 
на Химмаше в пристрое 
к ■ шестнадцатиэтажному 
дому. Осталось устано
вить пожарную и охран
ную сигнализацию.

Участки СУ-7 сейчас 
работают в разных кон
цах города. Участок № 1 
перешел на днях на дом 
№ 2 в квартале Веер, а 
второй участок под ру
ководством А. И. Кудри
на брошен на отделку 
детского садика № 49 в 
квартале «А» микрорай
она Академический. 
Этому участку выпала 
почетная и ответственная

стами по сооружению 96- 
квартирных домов в две
надцатиэтажном исполне
нии. Несмотря на моло
дость большинства рабо
чих, почти все они име
ют высокую квалифика
цию. При нормативе в 60 
рабочих дней бригада не 
раз уже собирала дома 
за месяц и даже быстрее.

Однако, разумеется, 
каждый скоростной мон
таж требует особой под
готовки, рпределейных 
организационных меро
приятий. Пока что на 
этом объекте не все идет 
гладко. Поднявшись в зо
ну монтажа, я встретил
ся с бригадиром.

— Второй квартал уже 
идут разговоры о том, 
чтобы изменить конструк
цию лифтового холла на 
наших домах, ввести 
унифицированные детали 
шахты лифтов для двена
дцати- и шестнадцати
этажных домов. Но по- 
прежнему вместо плиты 
лифтового холла П15а, 
оснастка для которой 
уже есть на заводе ЖБИ, 
нам поставляют плиты 
П-15.

Действительно, в слож
ное положение поставили 
монтажников изготовите
ли. Некомплектная по
ставка изделий ставит под 
угрозу срыва выполне
ние задания: собрать к 
Новому году все двена
дцать этажей .дома. Под
гоняют монтажников и 
сроки выполнения соцобя
зательств. К 23 декабря

задача: ввести в экс
плуатацию в текущем 
квартале сразу два объ
екта из трех, которые 
строятся для нужд кол
лектива. ДСК. На этой 
неделе приемочная ко
миссия приняла 144- 
квартирный дом на ул. 
Айвазовского. Основное 
замечание относится к 
СУ-29: до сих пор в
дом не пущена вода. 
Скоро многие семьи до
мостроителей въедут в 
новый дом. Детский са
дик строители также на
деются сдать к Новому 
году. И там есть пре
тензия к СУ-29: не го
тов фундамент под 
крыльцо.

У СУ-1 сейчас два са
мых ответственных объ
екта: дом в поселке 
ЖБИ для домостроите
лей и общежитие науч
но - исследовательского 
и проектного института 
Г ипромез.

-----ыщщяже^. 
нирм сил, но уверенно 
приближается коллектив 
домостроителей к фини
шу года.

С. ВОЛКОВ.

| 16-ЭТАЖНЫЙ I 
| НА СОРТИРОВКЕ !
Е Первая «шестнадцати- в 
1 этажка» на Сортировке | 
Е смонтирована бригадой = 
й В. Мальцева из СУ-27. Е 
к Отделанные зеленой в 
Е стеклокрошкой панели Е 
£ стен придают дому в 
Е праздничный вид. А на § 
я другом конце микро- И 
й района бригада Е. Мак- Й 

1“ симова из СУ-20 завер- В 
шает монтаж фундамен- Б 
тов еще для двух таких 
же домов.

НОВАЯ
СТОЛОВАЯ

бригаде надо сделать еще 
пять натуральных этажей, 
чтобы выйти на намечен
ный рубеж.

Впрочем, потеряв поч
ти полмесяца при перехо
де с одного объекта на 
другой из-за отсутствия 
подъемного крана, мон
тажники Сыщенко сейчас 
полны решимости навер
стать упущенное.

— Нам сюда еще не 
начинали возить стройма
териалы с УПТК. Многие 
панели наружные посту
пают без дверных балкон
ных блоков. На днях со
бираемся перевести сюда 
с дома на ул. Азина не
сколько плотников из от
делочного звена нашей 
бригады. Однако работы 
у них пока нет, нет «сто
лярки»,— говорит брига
дир. — Ну а что касает
ся монтажа, то рассчиты
ваем к 23 декабря вы
полнить свои обязательст
ва тютелька в тютельку.

По сложившейся в 
бригаде традиции, оче
редная смена часа полто
ра работает вместе с пре
дыдущей. В работе про
исходит пересменка. За 
неделю собраны первые 
три этажа. Если такой 
ритм сохранится, успех 
скоростного монтажа^ 
обеспечен.

С. БИРЮКОВ.

На снимках: монтаж
ники бригады В. Сыщен
ко ведут монтаж дома на 
улице Викулова.

Фото В. Калимасова.

Монтаж двухэтажного 
здания клуба-столовой 
на Сортировке начат 

: участком ■ соцкультбыта | 
I СУ-28. Это помещение Е 
| свяжет между собой Е 
г два длинных девяти- а 

. д этажных жилых дома. Я 
я Это уже девятый > 
| объект, который собе- § 
врет специализированная а 
1 бригада А. А. Рачкова § 
я за год своего существо- | 

вания.

ПЕРВАЯ I

ПРОДУКЦИЯ I
На прошлой неделе я 

началось освоение но-3 
вого четвертого проле-я 
та цеха № 9 завода Е 
ЖБИ имени Ленинского 3 

(комсомола. За счет этр- й 
го пролета разгружены ® 
частично участки других $ 

_ цехов, выпускающих са- £ 
§ мую дефицитную про- в 
я дукцию. После получе- £ 
В ния полного комплекса | 
я формирующей 'оснаст- 
| ки здесь будет налажен 
§ выпуск деталей безру- 
з лонной кровли.
я Реконструкция заво- 
В да начала работать на 
Е комбинат.

| С УЧЕНОЙ
СТЕПЕНЬЮ

в На днях радостное из- д 
Е вестие получила инже- в 

нер техотдела ДСК Ма- 3 
рия Тихоновна Кудрина. | 
Пришло сообщение о | 
присвоении ей звания в 
кандидата технических в 
наук.

Долгое время рабо- Е 
тая заместителем на-

Е чальника лаборатории 
я завода ЖБИ, Мария Ти- 
= хоновна занималась 
| внедрением ультразву- 
1 кового контроля каче- 
в ства изделий из желе- 
£ зобетона. С этим связа- 
§ на и тема ее кандидат- 
в ской диссертации.
Е Мы от всей души по- 
Е здравляем первого кан- 
в дидата наук в нашем 
| коллективе!
Опшшшптшшшшшшишшшиг-



ЗА ВЫСОКУЮ КУЛЬТУРУ И ОТЛИЧНОЕ БЛАГОУСТРОЙСТВО РАЙОНА!

БЮЛЛЕТЕНЬ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
СОРЕВНОВАНИЯ

КНИГА ПОЧЕТА
производственного жилищно - ремонтного 

треста
АНАНЬИНА Анна Петровна, редактор 

стенгазеты ЖЭУ-36.
БУХАРИНА Мария Григорьевна, предсе

датель домового комитета ЖЭУ-37.
ВАРОВИНА Ираида Степановна, заме

ститель председателя домового комитета 
ЖЭУ-36.

КУИМОВА Лидия Адольфовна, замести

тель председателя домового комитета 
ЖЭУ-35.

САНГАИЛО Александра Ивановна, се
кретарь партийной организации ЖЭУ-40.

СЕЛИВАНОВ Александр Александрович, 
председатель совета дома образцового быта 
по ул. Мичурина, 68.

СИНКИН Георгий Петрович, председатель 
домового совета ЖЭУ-40.

ФИРСОВ Василий Яковлевич, председа
тель домового совета ЖЭУ-35.

ЦИГВИНЦЕВА Александра Ивановна, се
кретарь партийной организации ЖЭУ-40.

ДЕЛА РУК МОЛОДЫХ
Не первый год 

ский РК ВЛКСМ
Киров-

зани-
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। ла в себя жизнь Васи

лия Яковлевича Фирсо-
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РАЗВИВАТЬСЯ И КРЕПНУТЬ ва. До войны он

бавилась трудовая 
«Знак Почета».

орден голос
закончил

горно-геологический техникум,
два года прослужил в рядах

Кировском районе по
инициативе народных депута
тов райсовета с начала 1977 
года развернулось патрио
тическое движение «За район 
высокой культуры и образцо
вого общественного поряд
ка». С каждым годом растет 
и хорошеет наш район. Толь

ко за годы девятой пятилет
ки на его благоустройство и 
озеленение было затрачено 
13 миллионов рублей, а пла
ном'десятой пятилетки на эти 
же цели предусмотрено 21,5 
миллиона рублей (в том чис
ле за счет предприятий рай
она 8,2 миллиона). Возглав
ляет и контролирует работы, 
выполняемые коллективами 
предприятий и учреждений 
района на закрепленных за 
нами участках, специально 
созданный РК КПСС и рай-
исполкомом 
штаб.

оперативный

За три года пятилетки вы
полнен большой объем работ 
на строительстве и капи
тальном ремонте дорог, тро
туаров, уголков отдыха. В 
этом году закончено строи
тельство транспортной раз
вязки пешеходного перехода 
на пересечении улиц Шеф
ской и Блюхера, строитель
ство площади Советской Ар
мии с цветозвуковым фонта
ном. Строится подземный 
переход по проспекту Лени
на, реконструированы трам
вайные пути и другое.

Необходимо отметить кол
лективы, которые особенно 
много сделали по благоуст
ройству района — завод 
коммунального машино-
строения, 
гострой,

трест Уралэнер- 
дорожно-эксплуа-

тационный участок, ГПТУ-42, 
Уральский политехнический 
институт и другие. Большой

объем проектно-сметных ра-
бот выполнили 11 проектных 
институтов и кафедра архи
тектуры УПИ.

Хорошо потрудились рай
онный комсомольский от
ряд молодежи, коллектив 
Шарташского лесничества.

По итогам социалистичес
кого соревнования между 
районами в 1978 году гор
ком КПСС и исполком гор
совета присудили Кировско
му району первое место и 
переходящее Красное знамя.

Следует сказать, что не
которые предприятия и уч
реждения слабо работали на
благоустройстве района.
Среди них — коллективы за
водов ГПЗ-6, металлоконст
рукций, сельхозинститута, 
институтов УНЦа.

В наступающем 1979 году 
нам предстоит трудное со
ревнование с другими райо
нами города. Для победы по
требуется высокая организо-
ванность и активность 
трудящихся района.
важно добиться 
сти соревнования

всех 
Очень

гласно-
меж-

ду кварталами, наладить об
мен передовым опытом. 
Необходимо рассказывать 
об активистах — организа
торах соревнования ва луч
ший квартал и лучший мик
рорайон. В этом большая и 
почетная задача активистов 
печати района — многоти
ражных и стенных газет, об-
щественной

Красной Армии. Потом работал 
маркшейдером на шахте.

Когда началась Великая Оте
чественная война, Василий 
Яковлевич был направлен в 
военное училище. Воевал на Се
веро-Западном фронте, был

После выхода на пенсию Ва
силий Яковлевич продолжает 
активную общественную работу. 
Он председатель совета ветера
нов Уральского добровольческо
го танкового корпуса и предсе
датель совета дома № 23а по 
улице Мичурина. Хочется под
робнее сказать об этой послед
ней работе.

«ПАТРИОТА»

СОЛДАТ ВСЕГДА СОЛДАТ
командиром роты, батальона. 
Вражеские пули не щадили его: 
дважды после легких ранений 
лечился в медсанбате, третий 
раз попал в госпиталь. В авгус
те 1942 года он был принят в 
ряды КПСС. А в сентябре 
1944 года Василия Яковлевича 
ранило в четвертый раз.

Но тяжелые испытания вой
ны не сломили волю солдата. 
Он работает в тресте «Уралзо- 
лото», учится в Харьковском 
горном институте, успешно за
канчивает его и 20 лет трудит
ся в «Унипромеди» главным 
инженером проекта.

Одновременно В. Я. Фирсов 
ведет большую общественную 
работу: его неоднократно изби
рали секретарем партийной ор
ганизации, членом пленума Ки
ровского райкома КПСС в 
Свердловске и горкома КПСС

Многому можно поучиться у 
В. Я. Фирсова. Он организовал 
участие жильцов в капитальном 
ремонте дома, в результате ре-
монт без выселения
был произведен в
срок при хорошем

жильцов 
короткий 
качестве.

Под таким заголовком газета 
«Красный боец» напечатала в 
ноябре рецензию на бюллетень 
«Патриот», выпущенный к 60-ле
тию комсомола секцией военно- 
патриотического воспитания мо
лодежи допризывного и призыв
ного возраста офицерского ко
митета содействия военкомату.

Уже на протяжении несколь
ких лет в период приписки моло
дежи к военкомату и призыва в 
Вооруженные Силы СССР «Пат
риот» напоминает будущим за
щитникам Родины завет великого 
Ленина «беречь как зеницу ока» 
свою страну. В этом году он зна-

мается благоустройством 
родного района. Началом 
этой работы послужил 
призыв депутатов Киров
ского районного Совета 
ко всем трудящимся сде
лать свой район краси
вым и культурным.

В 1977 году в районе 
работал молодежный от
ряд «Юность», сформиро
ванный ‘из комсомольцев 
и молодежи. Возглавлял 
его опытный стройотря
довец Валерий Серганов. 
Комсомольско - молодеж
ному отряду удалось сде
лать три уголка отдыха, 
отремонтировать и заас
фальтировать около 3000 
квадратных метров доро-

ций, предприятий и уч
реждений нашего района 
сразу принялись за дело. 
На заседании бюро Ки
ровского районного коми
тета ВЛКСМ мы распре
делили участки, обязан
ности каждой из групп, 
наметили, что они долж
ны сделать. Создали 
штаб, который должен 
был координировать все 
действия. В него вошли 
секретари райкома и ком
сорги крупных организа
ций и предприятий райо-
на.

Вот 
лист

план. Большой 
ватмана, расчерчен-

ный на аккуратные час-
ти. На нем обозначены

комит молодых читателей с вы-

в Красноуральске. 
наградам: ордену

К боевым 
Красного

Под его руководство^! проведе
на большая работа по озелене
нию и благоустройству двора и 
территории вокруг дома. Были 
очищены от мусора подвалы и 
чердаки, приведены в порядок 
лестничные площадки. Приня
ты социалистические обязатель
ства и на новый, 1979 год.

Нет сомнений, что борьба за 
признание дома 23а домом об
разцового быта будет продол
жаться. Совместными усилия
ми службы быта и актива до
мов мы можем привести наши 
жилища, территорию домов и 
улицы в образцовый порядок.

В. ЯКОВЛЕВ.

держками из книги Л. И. Брежне
ва «Малая земля», рассказывает 
о патриотизме и мужестве совет
ских людей в борьбе с фашист
скими захватчиками.

«Такие бюллетени, пишет
«Красный боец», — ярко, красоч
но оформленные, вызывают 
большой интерес у молодежи, 
служат патриотическому воспита
нию будущих воинов».

МОЛОДЦЫ,

ги, благоустроить 
метров территории.

сотни

• В 1978, юбилейном для 
комсомола году, активис
ты Кировского района 
призвали все комсомоль
ские организации взять 
шефство над объектами, 
носящими имена комсо
мольцев или связанными
с историей 
движения.

молодежного

Выступая с почином,
мы и не предполагали,
что он будет подхвачен с 
таким энтузиазмом и так
широко. Комсомольцы
всех крупных организа-

пересечения улиц, зда
ния, скверики, газоны, 
пешеходные дорожки. 
Внизу условные обозначе
ния, показывающие, где 
что надо сделать: разбить 
цветник, оформить стен
ды, навести чистоту. Сна
чала в этом плане были 
только чистые, пустые 
квадратики. Сегодня они 
заполнены почти все. По
тому что благоустроено

убедят цифры. Тогда про
сто выберите как-нибудь 
время и пройдите по ули
це Комсомольской. Вам 
будет просто интересно, 
легко, приятно," как бы
вает, когда бродишь по 
парку, ухоженному скве- 
РУ-

Медгородок. Двадцать 
новых пешеходных доро
жек, обсаженных деревь
ями, цветами, появилось 
здесь в последнее время. 
Материалы дал Горзелен- 
строй. \

На улице создано 
шесть так называемых . 
«уголков отдыха». На пе
ресечении улиц Комсо
мольской и Блюхера вы
вешено большое панно 
«Шесть орденов комсо
мола». Молодые работни
ки УНЦ АН СССР под
готовили стенд о работе 
и общественной жизни 
научной молодежи райо
на. Он располагается на 
пересечении улиц Комсо-

девятьсот квадратных
метров улицы Комсомоль
ской. В газонах ее выса
жено около ста деревьев 
и кустарников. Отработа
но двадцать тысяч чело
веко-часов.

Наверное, не всякого

мольской и 
ской.

Еще один 
сказывающий 
студенческих 
ных отрядов,

Первомай-

стенд, рас- 
о работе 
строитель- 
подготови-

ли комсомольцы Ураль
ского политехнического 
института.

Но и это еще не все.
Три плаката, один на зда-

нии кинотеатра «Совре
менник», другие около 
территории объединения 
«Уралобувь» и около зда
ния НИИ Уралэнергочер- 
мет, водружены в предъ
юбилейные для Ленин
ского комсомола дни.

Когда подводятся ито
ги, принято называть луч
ших работников. Здесь

лыми трудовыми празд
никами. Старались все: 
десять комсомольцев по
литехнического технику
ма, сформировавших спе-

мированных в районе, от-

это сделать непросто.
Субботники, воскресники,
проведенные комсомоль-
цами, становились весе-

циальный 
отвечающий 
устройство

стройотряд, 
за благо- 

улицы, ребя-

работал какое-то 
здесь, на улице 
мольской. И еще 
другие, которые

время 
Комсо- 
многие 
своими

та из кооперативного и 
строительного технику
мов, студенты юридиче
ского института, которые 
выступили с инициативой, 
чтобы каждый из строи
тельных отрядов, сфор-

руками сделали красивой 
эту улицу.

С. ПУЗИН, 
инструктор 
Кировского 

райкома ВЛКСМ.
НА СНИМКЕ: уголок 

отдыха у здания строи
тельного факультета У 11x1.

Сообщают активисты домовых советовРАВНЯТЬСЯ
НА ЛУЧШИХ
В ходе соревнования за 

район высокой культуры 
по ведомственному жило
му фонду следует отме
тить успехи коллектива 
завода пластмасс, кото
рый имеет хорошо обору
дованные детские пло
щадки у каждого своего 
дома. Общественность по
стоянно участвует в озе
ленении дворов и устрой
стве цветников. Радуют 
глаз дворы таких домов 
№ 65, 63, 59 по улице 
Сулимова и № 48 по ули
це Июльской. По ул. Со
ветской, 2, 4, 12 устрое
ны пешеходные дорожки, 
в газонах посеян альпий
ский мак. Хорошо обору
дована площадка у дома 
№ 66 по ул. Студенче
ской (начальник ЖКО 
В. А. Тетервак). Работни
ками этого ЖКО построен 
также уголок отдыха по 
ул. Комсомольской, 12, 
выполнены большие ра
боты по приведению в по
рядок, двора и дома № 53 
по пр. Ленина.

Хорошо заботятся о 
своем жилом фонде и 
'благоустройстве дворЬв 
коллективы треста Урал- 
(чермет (домоуправляю
щая Р. Б. Межуч), треста 
Свердловскп ромстрой 
(председатель домового 
комитета С. Т. Фомин), 
треста Уралэнергомснтаж 
(домоуправляющая О. Ф. 
Саранчина).

На фоне перечисленных 
примеров хорошего, за
ботливого отношения к 
жилому фонду очень не
приглядно выглядят дома 
геологоуправления по 
улице Педагогической. 2, 
4: ул. Сулимова, 7, 76, 9; 
ул. Учителей, За, ул. Мен
жинского, 2а. Внутри дво
ров нет • никакого благо
устройства и зелени, нет 
детских площадок. Отста
ющим надо брать пример 
с передовиков.

Н. ЛЮБАЕВА, 
инженер ГЖУ.

ПРИГЛАШАЕТ
ИЩЕМ

ЭНТУЗИАСТОВ
В районе 

ших уголков

даныпо недосмотру взрослых 
дети получают травмы 
из-за аварий на детских 
площадках, на неисправ
ных качелях, катушках и 
других сооружениях.

Дети получают различ
ные травмы, сотрясение 
мозга и так далее. Чтобы 
этого избежать, следует 
всем активистам домо
вых советов, детсадов, ро
дителям, учащейся моло-

КЛУБ ДОБРЫХганизовала строительство 
самодельного корта, а 
сейчас занимается обору
дованием освещения. В 
этом дворе ребятишкам 
зимой есть где порезвить
ся в свободное время!

А. СЕЛИВАНОВ.

соответствующие
указания санэпидстанции, 
руководству института 
ВНИПИэнергопром, сто- 

до.вой^, 3,7, выполнение 
которых значительно об
легчило бы положение 
жильцов дома № 56. Но 
дальше этого дело не по
шло. И по-прежнему стра
дают авторы письма от 
неприятного соседства.

П. КАЛИНА, 
председатель домо

вого совета.

СОСЕДЕЙ
Самая большая ро

скошь — роскошь че
ловеческого общения.

АНТУАН ДЕ
СЕНТ-ЭКЗЮПЕРИ.

много хоро- 
отдыха. Бы- 

видеть заме- 
инициативу

ло приятно 
чательную 
опытного :КОМСОМОЛЬЦЫ!

Дружно вышли на субботник в 
честь 60-летия ВЛКСМ комсо
мольцы разных поколений, жиль
цы домов по ул. Мичурина № 68 
и 56. Они привели в порядок 
свои дворы, навели чистоту в 
подъездах. В этом проявилась 
большая забота людей о своем 
доме, хозяйское отношение к 
сохранению и поддержанию жи
лого фонда в хорошем состоя
нии.

завода МПС, 
удобные Неприятное

редколлегии

■Лиш

оборудовавшего

«Бюллетень соревнования»— 
органа районного совета об
щественности.

ю. ДОЛГОВ, 
заместитель председателя 

исполкома 
Кировского районного 

Совета 
народных депутатов.
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ВНИМАНИЕ: КОНКУРС:
Общественная редколлегия 

Бюллетеня соревнования объ
являет конкурс на лучшую кор
респонденцию, заметку, фото
графию на тему соревнования 
за лучший квартал. В своих 
материалах вы можете расска
зать о работе с детьми, о бла-

гоустройстве и сохранении жи
лого фонда, военно-патриотиче
ском воспитании и граждан
ской обороне. Пишите нам об 
активистах домовых советов, их 
делах. Лучшие материалы бу
дут опубликованы.

скамейки на трамвайной 
остановке «Кондуктор
ская». Но много еще за
бытых, «бесхозных» оста
новок, где бывает боль
шое скопление людей в 
ожидании автобусов и 
трамваев. Особенно боль
шая необходимость в уст
ройстве уголка отдыха на

дежи регулярно прове
рять состояние и исправ
ность всех видов соору-

соседство
В городской комитет 

КПСС и горисполком по-

трамвайной 
«Блюхера

остановке 
Гагарина»:

жений для игр детей. В 
случае обнаружения неис
правности этих сооруже
ний необходимо привле
кать для ремонта родите-

ступила коллективная

лей активистов своего

Каждому кварталу-доброго хозяина
Исполком городского 

Совета народных депута
тов и редакция газеты 
«Вечерний Свердловск» 
объявили конкурс на 
звание района высокой 
культуры. Активное учас
тие в нем приняли члены 
домовых советов и домо
вых комитетов при 
ЖЭУ-35, ЖЭУ-36 и ве
домственных организаций 
Кировского района.

Большую организаци
онную работу проделала 
общественность квартала, 
ограниченного проспектом 
Ленина и улицами Бажо-’ 
ва, Первомайской, Мичу
рина. Головная организа
ция здесь — депутатская 
группа № 2 УралТИСИЗа 
(избирательные участки 
№ 20—23 районного Со
вета и № 175—178 го
родского Совета народ
ных депутатов. Руководи
тель депутатской груп
пы — управляющий трес
том УралТИСИЗ К. Г. 
Пшеничников).

При участии районного 
штаба исполкома райсове
та и домового комитета 
ЖЭУ-35 создан совет

представителей всех до
мовладений — жилых до
мов и госучреждений 
квартала. Под его руко
водством проводятся ра
боты по благоустройству. 
Начато изготовление про
ектов на проведение ра
бот в 1979—1980 годах. 
Предусматривается рас
ширение детских площа
док, устройство корта для 
детей школьного возрас
та, завершение оборудо
вания агитплощадки, 
уголков отдыха, обрезка 
деревьев и так далее.

Соревнование за луч
ший квартал района и 
города продолжается, в 
нем принимает участие 
все население. Разраба
тывается комплексный 
план массовой политико
воспитательной работы с 
населением, учитываю
щий интересы и взрос
лых, и детей. Активно 
занимаются этой работой 
партийная организация 
ЖЭУ-35 и ПЖРТ.

В квартале улиц Гага
рина, Малышева, Гене
ральской и проспекта 
Ленина соревнование воз

главляет парторганиза
ция ЖЭУ-36. Сегодня 
уже можно сказать о пер
вых успехах обществен
ности этого микрорайо
на. Здесь оборудованы 
уголки отдыха, проведе
на обрезка деревьев и 
так далее.

Заботясь о благоуст
ройстве своих кварталов,

мы сумеем и весь район 
сделать образцовым.

В. ДВОИШЕС.
На снимках: хорошо 

выглядит уголок отдыха, 
оборудованный у здания 
физтеха УПИ (слева); и 
совсем неприглядная кар
тина открывается на 
участке ВНИПИэнерго- 
прома (справа).

наспех «достроили» две 
лесенки (без всякой пла
нировки площадок) и не 
поставили ни одной ска
мейки. Кто бы взялся за 
оборудование ддесь угол
ка отдыха?

Е. КАРТАМ.

ЖКО, жилуправления.
В. ЯКОВЛЕВА, 

работник ПЖРТ.

«Спасибо,
тетя Поля!»

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», стр. 2.

Внимание:
дети

Детские врачи бьют

— говорят маленькие 
жильцы дома № 56 по 
улице Мичурина предсе-
дателю 
Полине

домового совета
Ивановне Кали

ной. Эта энергичная, жиз
нерадостная женщина ор-

жалоба от жильцов дома 
№ 56 по улице Мичури
на. Суть ее в следующем.

Дом № 56 состыкован 
со зданием института 
ВНИПИэнергопром. На 
внутреннем стыке домов 
балконы первого подъез
да расположены рядом с 
окнами туалетов институ
та. Во дворе дома "нахо
дится гараж для грузово
го автотранспорта и так 
далее. Все это- доставляет 
массу неприятностей жиль
цам.

Это письмо поступило 
в апреле. Комиссия Ки
ровского исполкома про
верила на месте факты, 
указанные в письме. Все 
они подтвердились. Были

Порядки
в пункте

правопорядка
В подвальном помеще

нии второго подъезда пя
того корпуса по проспек
ту Ленина, 69 находится 
опорный пункт правопо
рядка районного отделе
ния милиции Кировского 
района. К сожалению, по-
рядка в опорном 
нет.

В помещении

пункте

грязно,
уборка не г/роизводится, 
у дверей куча мусора, 
кладовка под лестницей

тревогу о том, что часто

шшшшппш «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ», стр. 3.

забита бумагой.
На воротах с 

Первомайской есть 
ка «Опорный пункт

улицы 
вывес- 
право-

порядка Кировского райо
на», а где он расположен, 
дни и часы работы не ука
заны.Пора навести здесь 
порядок.

М. ДУБЛЕННЫХ.

Только закончилось 
заседание домового со
вета «городка чекистов», 
где решались далеко не 
веселые проблемы, как 
прозвучало неожидан
ное для многих пригла
шение побывать на но
вогодней елке в клубе 
добрых соседей.

— А что там будет ин
тересного? — спрашива
ли те, кого заинтересо
вало это приглашение.

Вы можете прийти в 
клуб со своей семьей, с 
друзьями. Вам понра
вится концерт, в кото
ром примут участие по
пулярные артисты горо
да. Танцевальная прог
рамма рассчитана на 
людей всех возрастов.

— Вам понравится, — 
уверяли те, кто уже по
бывал на такой встрече.

Организаторами этих 
встреч стала молодежь 
жилищного треста и 
всех жилищных участков 
и домоуправлений, А 
приходят в клуб люди 
всех возрастов.

Клуб Добрых соседей 
создан при ДК им. Дзер
жинского (проспект Ле
нина, 69).

Бюллетень районного штаба
БЮЛЛЕТЕНЬ 

ОННОГО ШТАБА 
СОРЕВНОВАНИЮ

РАИ 
ПО 

за

венности 
так далее

кварталов и 
просим наппав-

район высокой кульеуры, 
за лучший квартал пред
полагается выпускать 
один раз в квартал. 
Срочная информация бу
дет печататься во всех 
многотиражных ц ' стен
ных газетах района. Ма
териалы по обмену опы
том работы домовых, ко
митетов, советов общест-

лять в адрес обществен
ной редакции Бюллетеня: 
К-75, пр. Ленина, 69, 
корпус 12, ПЖРТ.

Материалы второй и 
третьей полос газеты 
подготовлены обществен
ной редакцией и район
ным штабом по работе с 
населением по месту жи
тельства.
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* На открытии зимнего сезона
В минувшее воскре

сенье лес на берегу озе
ра Шарташ изменил 
свою обычную зимнюю 
окраску. Уныло бело-чер
ная палитра деревьев и 
сугробов . пополнилась 
многоцветьем ярких спор
тивных курток и шапо
чек, заалели среди берез 
полотнища лозунгов. 
Лыжники домостроитель
ного комбината, болель
щики приехали сюда на 
открытие зимнего спор
тивного сезона.

— Участники первого 
этапа, на старт! — доно-. 
сится из репродуктора.

Лыжные соревнования 
начинаются со ставшей 
уже традиционной эстафе
ты «четырехугольников». 
На первом этапе бежит 
представитель админи
страции стройуправления 
или цеха, на втором — 
секретарь парторганиза
ции, на» третьем —■ 
председатель цехкома 
или постройкома, на чет
вертом, решающем — 
комсомольский вожак. 
Мужчины должны пре
одолеть по три километ
ра, женщины — по 2,37.

Дан сигнал — и два
дцать лыжников срыва
ются с места. Начальник 
СУ-7 Г. С. Пекарь (он 
был шестым) сказал пос
ле забега:

— Наших соревнова
ний никогда не пропу
скаю. В молодости любил 
плавание, лыжи, легкую 
атлетику. В армии и в 
институте бегал на сред
ние дистанции. Теперь 
нет времени для серьез
ных тренировок, но хотя 

бы. иногда встать на лы
жи для меня — большое 
удовольствие. Тем более 
на соревнованиях. Чувст- 
ствуешь азарт, дух борь
бы.

ПЕРВАЯ ЛЫЖНЯ
Ивану Леонидовичу 

Соколову, старшему ин
женеру проектно-сметной 
группы, накануне, в суб
боту, исполнилось 69 лет. 
А наутро он стартовал в 
эстафете в составе одной 
из команд аппарата уп
равления ДСК и пришел 
к финишу не последним.

К сожалению, большин
ство начальников управ
лений и цехов сами не 
участвовали в забегах, а 
поручили это молодежи. 
Главная заводская чет
верка не вышла на лыж
ню, и потому секретарь 
комитета комсомола Н. 
Бурлакова смогла старто
вать только в женском за
беге. А следовало бы за
водским руководителям 
взять пример с «четырех
угольника» ДСК Волын
ский Мурзинов — По- 
Теряев — Фукалов, кото
рый хотя и был в общем 
зачете пятым, Ио дружно 
боролся за победу. Со
всем не приняли участия 
в эстафете команды 
УПТК, десятого и второго 
цехов (цех № 1 в этот 
день работал, и его чет
верка отсутствовала по 
уважительной причине).

Первое место, перехо

дящий кубок комбината и 
почетный диплом завое
вала четверка цеха № 11. 
На втором месте СУ-20, 
на третьем — седьмое 
стройуправление. Резуль
таты команды четвертого 

цеха были аннулирова
ны за то, что некоторые 
ее участники срезали ди
станцию. Вполне справед
ливо решение судей.

Старший инструктор 
физкультуры ДСК Г. Г. 
Лямцев вручил призерам 
эстафеты дипломы и су
вениры.

Лучшее время в лич
ном забеге на 5 километ
ров показал Павел Фона
рев (СУ-15) — 16 мин. 
35 сек. Вторым пришел 
Владимир Докучаев (уп
равление ДСК), 17 мин. 
44 сек. Среди женщин на 
дистанции 3 километра 
первой стала Ольга Дани
ловская (СУ-20), время 
18 мин. 6 сек. Второе ме
сто у М. Мухаметдино- 
вой (СУ-13) — 18 мин. 
07 сек., третье у Ф. Гу
сельниковой (СУ-20) — 
18 мин. 14 сек.

250 строителей в этот 
день встали на лыжи, по
пробовали свои силы, 
вдохнули чистого лесного 
воздуха.

Хочется отметить, как 
хорошо на этот раз под
готовились к соревнова
ниям в СУ-28, прежде 
самом «неспортивном» 
управлении. Монтажники, 

единственные, получали
лыжи организованно, при
ехаЛи со списком нужных 
размеров и взяли 35 пар, 
а не тянулись по одному. 
Секретарь партийной ор
ганизации Ю. И. Енива- 
тов, председатель пост- 
ройкома В. А. Пащенков, 
комсорг Евгений Киселев 

приняли участие в эста
фете. Начальник управле
ния Л. К. Ахмин по со
стоянию здоровья не мог 

возглавить четверку, но 
все равно пришел, чтобы 
поболеть за своих.

Особенно массовым 
был выход заводчан 
(около 150 человек). И 
по численности спортсме
нов, и по результатам 
они выступили лучше, чем 
в прошлом году. Замести
тель начальника 16 цеха 
кандидат в мастера спор
та Алексей Луконин, не
однократный чемпион за
вода и комбината, и на 
этот раз выиграл первый 

этап эстафеты. Абсолют
ное лучшее время в эста
фете показал комсорг 
СУ-20 Виталий Ерма
ков — 10 мин. 20 сек., 
у женщин — комсорг це
ха № 12 Наталья Осипо
ва — 11 мин. 2 сек. Спе
циальный приз за массо
вость присужден ОТК за
вода ЖБИ.

П. ДЕМЕНЦЕВА.
НА СНИМКАХ: тор

жественное построение; 
старт эстафеты.

Фото Ю. Ениватова.

АНКЕТА ДЛИНОЮ В ВОСЕМЬ ДНЕЙ
В нашей области 44 го

рода, 96 поселков город
ского типа и в них более 
300 тысяч домовладений. А 
в сельской местности 2124 
населенных пункта. И ни 
один человек не должен 
быть пропущен в ходе 
предстоящей Всесоюзной 
переписи населения 1979 
года! Для этого и назначе
на критическая дата или, 
так называемый момент 
счета, — по состоянию на 
12 часов ночи с 16-го на 17 
января.

Не следует думать, что 
счетчики явятся на «варти- 
ру ночью. Перепись, как 
уже известно, проводится 
только по месту жительст
ва, постоянного или вре
менного. Своеобразное ан
кетирование (опрос населе
ния) будет начинаться с 8 
часов утра 17 января 1979 
года и продолжится 8 дней, 
включая 24 января.

Программа переписи со
держит 16 вопросов,' на 11 
из них ответы должны быть 
получены от всех людей 
(сплошная перепись), а на 
5— от 25 процентов . посто
янного населения (выбороч
ная перепись). Выборочные 
вопросы позволят снизить 
затраты и ускорить обра
ботку материалов, ответы 
на них дадут средние пока
затели в целом по району, 
области,’ республике. К 
ним относятся сведения о 
месте работы, занятии, об
щественной группе, мигра
ции (переселении), количе
стве рожденных женщиной 
детей. В переписной лист 
сплошной переписи входят 
такие вопросы: отношение 
к главе семьи, категория 
населения (постоянное или 
наличное), пол, возраст, на
циональность, родной и 
другой языки народов 
СССР, которыми свободно 
владеете, образование, обу
чение, источник средств 
существования.

Перепись не затрагивает 
имущественные или личные 
интересы граждан, не свя
зана с пропиской или рас
пределением жилплощади 
и тому подобное. Она 
должна быть конфиденци
альной, то есть работникам 
переписи запрещается со
общать кому бы то ни было 
содержание ответов в лю
бой из форм.

Временно проживающие 
и временно отсутствующие 
будут записаны дважды, но 
учтены один раз, в разных 
категориях наличного и по
стоянного населения. При 
разработке итогов перепи
си подсчитывается числен
ность обеих категорий, и 
суммы должны совпадать. 
Находящихся на работе на 
момент счета и тех, кто не 
может быть переписан (в 
лесу, на рыбной ловле, на 
охоте, сопровождающих 
гурты скота и так да
лее) считают как постоян
ное население, без отмет
ки о временном отсутст
вии. Призванные в ряды 
Советской Армии и Воен
но - Морского Флота пере
писываются по месту про
хождения военной службы.

В поездах, автобусах про
изводится перепись тогда, 
когда они находятся в пу
ти более 4—5 часов и не в 
течение 8 дней, а только 2 
часа — с 23 часов 16 янва
ря до 1 часа ночи 17 янва
ря (по местному времени). 
На вокзалах, автостанциях, 
аэропортах, пристанях ожи
дающие транспорт дальне
го следования переписы
ваются от 0 до 3 часов но
чи 17 января. Провожаю
щие учитываются по месту 
жительства.

До начала переписи (с 
12 по 16 января) счетчики 
проведут предварительный 
обход всех жилых помеще
ний своего участка, вклю
чая организации с времен

но проживающим населе
нием, чтобы предупредить 
жителей, выяснить удобное 
для них время для пере
писки. После переписи (с 
27 по 31 января) будет про
веден контрольный обход 
с охватом 25 процентов по
мещений в горпоселениях 
и 25 процентов счетных 
участков в селе.

Весь полученный мате
риал в итоге переписи бу
дет шифроваться в стати
стическом управлении, а 
большинство ответов на во
просы переписных листов 
будет уже зашифровано 
счетчиками в виде графи
ческих меток. Это вызвано 
тем, что совершенно но» 
вый по форме переписной 
лист является одновремен
но техническим носителем 
первичной информации для 
ввода в электронно-вычис
лительные машины, а за
тем последующей обработ
ки по установленной про
грамме. В прошлую пе
репись 1970 года ответы 
записывались или подчер
кивались нужные подсказы. 
Предварительные итоги 
станут известны в апреле 
1979 года, составление 
всех таблиц завершится 
позднее.

Для чего же нужны эти 
итоги? Прежде всего для 
составления научно обосно
ванных планов и, в частно
сти, нового пятилетнего 
плана на 1981—1985 годы. 
Перепись населения явля
ется единственным источ
ником получения подроб
ных и точных данных о сос
тоянии в браке, националь
ном и лингвистическом 
(языковом) составе, уров
не образования и распре
делении по источникам 
средств существования.

Текущие расчеты, сде
ланные в межпереписные 
периоды, нуждаются в 
уточнении как по числен
ности и составу населения 

(пол, возраст, обществен
ные группы), так и по рас
пределению на городское 
и сельское. Сведения о со
ставе населения по полу и 
возрасту нужны для сос
тавления балансов трудо
вых ресурсов на будущее, 
для строительства новых 
предприятий, больниц, 
школ, санаториев, до
школьных учреждений. 
Данные о количестве се
мей помогут правильно пла
нировать жилищное строи
тельство. Сведения о чис
ленности и составе членов 
семей, занятых в домаш
нем и личном подсобном 
сельском хозяйстве с рас
пределением по полу, воз
расту, уровню образования, 
специальностям, помогут 
определить, какая часть из 
них и при (каких условиях 
могла бы принять участие 
в общественном производ
стве.

Нельзя правильно го
товить кадры, не зная, 
сколько у нас инженеров, 
агрономов, врачей, воспи
тателей, учителей, торго
вых работников. Чтобы раз
вивать и совершенствовать 
народное хозяйство стра
ны, повышать благосостоя
ние и культуру народа, на
до знать, сколько людей 
занято в промышленности, 

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Для молодежи завода ЖБИ имени Ленинского 

комсомола открывается секция общей физической 
подготовки. В новом спортивном зале можно зани
маться волейболом, баскетболом, настольным тен
нисом, одним словом, найти занятие по душе.

„ Дни занятий: понедельник — с 21 до 23 часов, 
пятница — с 19 до 21 часа. По вашему желанию 
занятия можно перенести на субботу и воскресенье.

сельском хозяйстве и дру
гих отраслях.

Подготовительные рабо
ты по переписи начаты в 
ЦСУ еще в 1974 году.

Согласно организацион
ным планам, утвержден
ным в августе текущего го
да, произведено перепис
ное районирование. То 
есть территория каждого 
города, крупного сельско
го населенного пункта, рай
она нашей области разбита 
на переписные отделы, 
счетные и инструкторские 
участки в зависимости от 
количества.1 населения.

Работа предстоит огром
ная и серьезная. Подбор 
переписного персонала, 
выделенного предприятия
ми, учреждениями, колхо
зами, учебными заведения
ми, закончен. Около 17 
тысяч человек в нашей об
ласти нужно обучить. Про
шли пятидневный инструк
таж инспекторы госстати
стики и их помощники, за
ведующие переписными 
отделами и их помощники, 
в ноябре — инструкторы- 
контролеры, а в декабре— 
главные исполнители пе
реписи— счетчики. Сейчас 
развертывается массово
разъяснительная работа 
среди населения как на 

производстве, так и по ме
сту жительства.

Большую помощь орга
нам госстатистики на мес
тах призваны оказывать ко
миссии содействия перепи
си при исполкомах Сове
тов народных депутатов, 
на предприятиях, в совхо
зах и колхозах, ЖЭКах и 
домоуправлениях, уличных 
комитетах и других орга
низациях.

Всем, кто интересуется 
историей переписей, мето
дологией проведения пе
реписи 1979 года, хочет 
подробнее узнать о ее зна
чении для государства, со
ветуем прочесть выпущен
ную издательством «Стати
стика» книжку «Всесоюз
ная перепись населения — 
всенародное дело».

Долг каждой партийной, 
комсомольской, профсоюз
ной организации и всех об
щественных органов — 
оказать активную под
держку работникам гос
статистики, переписному 
персоналу в проведении 
такого важного политиче
ского и государственного 
мероприятия, как Всесоюз
ная перепись населения.

Отдел переписи населе
ния Свердловской области.

Админис т р а ц и я, 
партком, профсоюзная 
и комсомольская орга
низации Свердловско
го домостроительного 
комбината с глубоким 
прискорбием извещают 
о смерти

ДЕРНОВА 
Афанасия

Илларионовича, 
персонального пенсио
нера республиканского 
значения, члена пар
тии с 1920 года, быв
шего работника ДСК.
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